

Gencar Laksanakan Vaksinasi Anak, Polsek Sandubaya Pantau 4 Gerai Vaksinasi

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Mar 5, 2022 - 21:11



Kepsek SDN 49 Mataram Muhammad Hamdi (kiri), dan Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh, (05/03)

Mataram NTB - Untuk menciptakan herd Immunity bagi seluruh masyarakat kota Mataram, pemerintah bersama Polri dan TNI serta seluruh stecholder terus bekerja maksimal guna mengejar capaian vaksinasi khususnya vaksin anak 6-11 tahun.

Hal ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh saat memantau proses vaksinasi anak di SD 49 Cakranegara, kota Mataram, Sabtu (05/03).

Menurut Kapolsek, dalam rangka mengejar target vaksinasi anak di kota Mataram, hari ini pemerintah kota Mataram bersama Polri dan TNI melaksanakan vaksinasi di empat titik di wilayah Cakranegara. Keempat titik tersebut yakni SDN 14 Mataram dengan target 206 anak, SDN 16 Mataram dengan target 230 anak, SDN 19 Mataram dengan 453 target serta di SDN 49 Mataram dengan target 165 anak.

"Hari ini sekita 1.054 target vaksin anak yang di laksanakan di 4 titik gerai vaksin, dan sekitar 80 persen dari target tersebut dapat kita capai,"ungkap Kapolsek.

Sedangkan tenaga vaksinator yang diturunkan dalam Vaksinasi ini adalah tenaga kesehatan dari Puskesmas Cakranegara dan RSUD Kota Mataram.

Untuk mencegah hal-hal yang tidak kita inginkan Polsek Sandubaya telah memerintah Bhabinkamtibmas di masing-masing titik dimana dilaksanakan vaksinasi serta beberapa personel dari Polsek Sandubaya untuk mendampingi dan memantau jalannya proses vaksinasi di empat Sekolah Dasar tersebut.

Adapun adanya beberapa siswa yang tidak melakukan vaksin kali ini karena ada yang sudah menerima vaksin di luar dan juga karena hasil pengecekan siswa tersebut tidak memungkinkan untuk menerima vaksin pada saat ini.

"Alhamdulillah dulillah berdasarkan pemantauan kami proses vaksinasi berjalan lancar dan ada beberapa anak yang didampingi langsung oleh orang tuanya,"pungkasnya.

Sementara itu berdasarkan hasil wawancara media ini dengan kepala sekolah SDN 49 Mataram Muhammad Hamdi SPD, menjelaskan bahwa Berdasarkan data siswa target vaksin di SDN 49 ini ada 165 orang siswa usia anak. Untuk vaksin 1 terealisasi 112 orang anak atau sekitar 70 persen lebih. Sedangkan untuk vaksin ke 2 ini nilai capaiannya cukup baik.

"Capaian Vaksin tahap kedua ini lebih baik dari yang pertama, insya Allah tembus 90 persen,'tutup Muhammad.(Adbravo)